

Un site pour recenser les fraudes

L'Institut de lutte contre la criminalité économique (ILCE) de la Haute Ecole Arc Gestion a mis en ligne un site internet permettant de recenser les cas de fraude et d'abus économique liés à la pandémie de coronavirus.

SwissTXT,
27.03.2020

Depuis jeudi, témoins et victimes de tels actes sont invités à communiquer anonymement la situation sur la plateforme www.coronafraud.ch.

Depuis le début de la crise du coronavirus, les fraudes, cyberarnaques et violations des mesures sont nombreuses. Elles vont de la vente de masques périmés à la collecte de fonds fictive en passant par les cyberattaques contre des hôpitaux, indique jeudi la Haute école Arc Gestion.